

Ressort: Politik

Bonde fordert Bundes-Grüne zum Kampf um die Mitte auf

Berlin, 22.10.2012, 11:06 Uhr

GDN - Nach dem Wahlerfolg der Grünen bei der Oberbürgermeister-Wahl in Stuttgart fordert Baden-Württembergs Naturschutzminister Alexander Bonde (Grüne) seine Partei im Bund dazu auf, stärker um die politische Mitte zu kämpfen. "Wer gute Wahlergebnisse will, muss an einer breiten, gesellschaftlichen Verankerung arbeiten - programmatisch und personell", sagte Bonde der "Saarbrücker Zeitung" (Dienstausgabe).

Der Erfolg der Grünen bei der Landtagswahl in Baden-Württemberg im vergangenen Jahr und der Erfolg von Fritz Kuhn bei der Oberbürgermeisterwahl in Stuttgart seien beispielhaft. "Beides macht deutlich, die Grünen haben große Chancen als starke Kraft in der politischen Mitte", betonte Bonde mit Blick auf die Bundestagswahl im kommenden Jahr.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-960/bonde-fordert-bundes-gruene-zum-kampf-um-die-mitte-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com